



Antrag

der Fraktion der CDU

Stand und Perspektive der Umsetzung der EU-Wasserrahmenrichtlinie

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten dem Landtag in der Dezember- Tagung einen schriftlichen Bericht über den aktuellen Stand der Umsetzung der EU-Wasserrahmenrichtlinie in Schleswig-Holstein zu geben.

Der Bericht möge insbesondere darüber berichten,

- wie weit die Umsetzung der bestehenden Bewirtschaftungspläne und Maßnahmenprogramme für die Gewässereinzugsgebiete bereits erfolgt ist;
- über die zukünftigen Anforderungen an Gewässerrandstreifen;
- welches die nächsten, anstehenden Umsetzungsschritte der Wasserrahmenrichtlinie sind und
- ob die Umsetzung der Maßnahmen - wie geplant - bis 2015 erreicht werden kann.

Klaus Jensen
und Fraktion